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体育 火线

千亿房企——恒大地产开启精品
房 产 新 时 代 。 恒 大 集 团 是 在 香 港 上
市，以民生住宅产业为主，集快消、商
业、酒店、体育、文化等产业为一体的
特大型企业集团，在全国 150 多个主要
城市拥有大型项目 300 多个。2014 年，
公司销售 1315 亿元。作为连续 5 年蝉
联中国房地产品牌价值第一名、连续
10 年稳居中国房地产企业十强、连续 6
年中国房地产品牌价值十强的龙头房
企，恒大翡翠华庭是恒大地产在郑州
高新区的首创精品，将秉承雄厚的集
团实力,深厚的专业经验,为郑州高新

区开启人居新时代。
10 多年来，恒大集团专注于精装

理 念 ，致 力 于 引 领 中 国 精 品 地 产 发
展。9A 级精装品质，72 位全国顶级设
计师，75 项品质工艺，6000 余条精品标
准，全力保障家装的顶级品质。恒大
翡翠华庭系 9A 精装品质升级之作——
9A 奢装，携手国内外知名品牌 300 家
战略合作伙伴，确保主材、辅料等均属
顶级品质；全球化统一采购与配送，降
低成本；交房即拎包入住，节省时间成
本。满屋名牌，9A 奢装；花最少的钱，
拥抱最奢华的家。

恒大翡翠华庭 9A奢装标准、御湖公园美宅

房 子
一直是老百姓最

为关注的话题。买
不买得起房是个问题，
买得起房，是买精装房
还是毛坯房也是个
问题。

有一句话总结得好，就算是用生
命来装修的人，都避免不了留下遗憾。

精装房的价格虽然稍贵一点，但
是已经包含了装修费用，而且这个费
用由开发商统一规划，所以绝对低于
自己单独装修的费用。拿到房就可以
轻轻松松入住，何乐而不为。两相对
比看来，在生活节奏不断加快的当今
社会，精装房才是大势所趋。

值得关注的是，如今的精装房，已
经颠覆了传统的“豪华堆砌”的弊端，
更注重功能空间科学性和实用性。实
力房企对户型分析、厨房设备、收纳系
统、智能化系统等多个方面做了全方
位的改革，在精装房项目运作中已积
累了足够经验，整合社会优势资源，所
有装修材料标准走的都是实用路线，
与名牌厂家合作，厨卫用具、装修材料
全部采用一线品牌，让人居空间在高
品质的基础上更舒适。

恒大翡翠华庭特邀近百名国内
顶尖装修设计师打造完美的家装设
计，世界级大师团队运用美学思想
对每一间公寓进行艺术处理，设计
出不同的装修风格，迎合主流审美
趣味。并且，为提高业主的居住舒
适度，设计师们在房屋各处都进行
了 独 具 匠 心 的 超 人 性 化 设 计 。 例
如，卫浴空间系统设计采用创新的
流线布局，以及合理的干湿功能分
区、分类收纳；在主卧卫生间的设计
中，更采用具有强大收纳功能的镜
柜和盆下柜，满足化妆、洁面、淋浴
和如厕的全面需求。

在施工选材上，恒大翡翠华庭选用
国际知名品牌，与美标、日本松下、迪
宝、海尔、嘉宝莉、欧雅等几十家国际品
牌等建立战略合作联盟，客厅、卧室装
修采用超厚金丝柚木饰面……材料源
头上保证质量，实现产品品质的伟大跨
越，品质卓越、健康、安全、环保，始终如
一的高贵血统，造就郑州高新区奢装豪
宅王。

好房子首选恒大翡翠华庭，大
品 牌 ，有 保 障 ！ 目 前 ，恒 大 翡 翠 华
庭超值巨惠进行中，首付 8 万元起
抢奢装瞰湖三房。品质生活，触手
可及。
王亚平

国际精品云集
名流生活的品质标签

建业足球夏令营下周开营
贾秀全亲自授课

由建业俱乐部组织的“与足球一起快
乐成长”青少年夏令营将于下周一在建业
中牟训练基地开营，营员们不仅可以在基
地享受到一线队的硬件设施，接受建业队
梯队教练的指导，建业队主教练贾秀全也将
亲自为小球员们授课。此外伊沃、戈麦斯等
核心球员也会参与到夏令营的训练课中，为
小球员做示范。据介绍，本次夏令营历时6天，
从8月10日至16日，计划招募40至80名6到
12岁的青少年，招募截止日期为8月8日，对足
球有兴趣的孩子可以登录建业俱乐部官网报
名。在夏令营期间，小球员除了接受梯队教练
的足球基础技术专项指导外，还能够观摩一线
队的训练，并于8月12日晚集体到航海体育场
观看建业队同上海上港的比赛。

除了传授技巧、普及足球之外，本次夏
令营还兼具选拔功能，被认为有发展潜力的
小球员也将会被纳入建业俱乐部的视野范
围内。郑州晚报首席记者 郭韬略

散打亚青赛开打 河南选手冲金
第八届亚洲青少年武术散打锦标赛将

于今天在内蒙古锡林浩特开幕，在参加本
届比赛的 8 名中国选手中，有 5 人来自河
南，而且都具备了冲击金牌的实力。

入选国青队的队员都是之前在全国锦
标赛暨亚青赛选拔赛中夺冠的选手，作为
武术大省的河南，在此前的选拔赛中充分
显示出了雄厚的人才基础和超强实力，在
全部8个项目中，5人夺冠并最终得以代表
中国队出战，而这 5 名选手：张凯琳、王昳
雯、曹莉、邹晓伟、黄宁，也全部出自登封塔
沟武校。赛前，河南省散打队总教练、塔沟
武校总教练刘海科表示：“我们会全力以
赴，争取尽可能好的成绩。”
郑州晚报首席记者 郭韬略

扩军跟国足有关系吗？

普爷大臂一挥，说要增加8支世
界杯参赛队伍，不知又撩拨起了多少
球迷的心？可冷静下来想想，这似
乎并不关国足啥事，早在 2013 年，
普爷就提出过世界杯扩容的想法，
当时著名足球评论员刘建宏就笑侃

“加 20 个国足才有戏”。于是，各路
民间高手开始编一波波调侃国足的
段子，意思都是不管扩容到多少支，
国足都没戏。

躺枪的国足固然无辜，但躺枪也
是自找的。之前，世界杯已从 24 支
扩到 32 支，跻身的亚洲非洲球队还
是被虐得体无完肤。如今，就算国足
进入世界杯阵容，也难逃被虐被取笑
的命运。

此番竞选国际足联主席的纲
领， 普拉蒂尼多少参考了当年竞
选欧足联主席时的做法——劫富
济贫，普拉蒂尼在欧洲足坛就热
衷于打压豪门，转而在欧战名额
和收入分配上大大照顾中小联赛
球队，这曾为他赢得过足球小国
们的支持。

普拉蒂尼主政欧足联的成果
大家看在眼中，集中了大多数劲
旅 的 五 大 联 赛 时 常 出 现 豪 门 不
进欧冠的情况，但最后非主流联
赛 的 小 球 会 也 并 没 在 欧 冠 中 掀
起什么大波澜，只是年年都有豪
门球迷一片骂声。同样，这些年
的世界杯亚非球队表现糟糕，到
时候，40 队参加的世界杯又多了
些送菜的鱼腩，多少还有些影响
观赏性吧。 林峰

从 2007 年担任欧足联主席至今，
普拉蒂尼的想象力和执行力就毋庸置
疑，从财政公平法案，到欧冠赛制变
更，增加弱国联赛的参赛名额，这两项
打着“均平主义”的改革好评如潮，而
普爷的最新计划则是要让世界杯扩军
到 40 支，更是得到了郁郁不得志的中
国球迷的支持——“我们进世界杯的
机会大大增加了！”

但真是这样吗？增加 8 个世界杯
名额，中国队就能从中获利？赛事扩
军势必带来一系列的赛制改革，从预
选赛到外卡赛，新增的这8个名额会给
亚洲留几个？

普爷的新思路每次推行都伴随着巨
大的质疑，比如在欧洲杯扩军和改制的
问题上，人们普遍认为削减了这个精品
赛事的吸引力，2020年的泛欧欧洲杯，更
是在经济危机大背景下的产物，而引入
门线技术方面，不少人觉得足球运动会
因此变得更为机械，没有了魅力。

据说普爷还在酝酿一些想法，比
如引入白牌制度（罚出场 10 分钟）、加
时赛增加2个换人名额……可以预见，
一旦他当上主席，足球运动会迎来全
方位的变革，但俗话说“没坏的东西不
要修”，这些变化真的会促进足球运动
的发展吗？

普爷:世界杯再添8个名额

哇,国足有机会？

只要布拉特不会冒天下之大不韪出
尔反尔，那么普拉蒂尼登上国际足联
主席的宝座就是时间的事情了。那
么问题来了，以改革家形象示人的
普爷，究竟会把足球运动变成什
么模样？昨日，《阿斯报》报道
称，普拉蒂尼的一大竞选纲
领，就是将世界杯参赛球
队由 32 支扩军到 40
支。哇哦！这对中
国足球可真是个
好消息啊！

国足主帅佩兰：
我能赶上吗？
（设计台词）


